

L'ONU prévoit une augmentation de réfugiés suite au conflit en Syrie



Nations Unies, 6 février, (RHC).- L'ONU a fait savoir que si le conflit armé en Syrie se poursuit, le nombre de personnes déplacées pourrait atteindre 6 millions 500 000 à la fin de cette année.

Le Coordonnateur régional pour la Syrie du Haut Commissariat de l'ONU aux réfugiés, Amin Awad, a précisé que la quantité de personnes dans cette situation s'élève à presque 3 millions 500 000.

Les autorités de Damas ont dénoncé le fait que les statistiques sur l'impact du conflit sont souvent manipulées pour tenter de ternir l'image du gouvernement dans son affrontement contre des bandes armées, des extrémistes et des mercenaires venus de l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13702-lonu-prevoit-une-augmentation-de-refugies-suite-au-conflit-en-syrie>



Radio Habana Cuba